
Versailles ou Nanterre en M1?

Par Tcharlsky, le 08/08/2014 à 09:28

Bonjour.

Je suis à la recherche d'avis sur l'ambiance générale des fac de Droit de Versailles et de 
Nanterre.

Accepté dans ces deux établissements en Master 1 Droit Privé, je dois faire mon choix 
rapidement. Ma préférence est accordée à Nanterre, plus proche de chez moi, mais j'ai lu 
différents témoignage négatifs.

J'aimerais principalement connaitre le nombre d'étudiants en M1 droit privé, impossible de le 
trouver sur internet.

Merci.

Par Choupette, le 08/08/2014 à 22:59

Bonsoir Tcharlisky!

J'ai effectué mon Master Droit privée G à Nanterre cette année il est vrai que niveau 
ambiance c'est pas top en gros c'est une industrie d’étudiants, les gens sont assez froid 
chacun fait sa vie. Sinon en ce qui concerne les enseignements les profs sont top vraiment 
compétent et la plupart sont reconnus dans leur domaine.
Pour Versailles je ne connais pas.
Mais je pense que Nanterre est plus reconnu que Versailles. 
Mais je te conseilles de choisir ta fac en fonction du M2 que tu vises si il se trouve dans l'une 
des 2 et bien fait ton M1 là comme ça tu augmenteras tes chances d'etre accepté!
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